

Fecha: 24-08-2025
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general
Título: Alianza público-privada busca mejorar disposición de pilas

Pág.: 10
Cm2: 327,4
VPE: \$ 787.393

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Iniciativa impulsada entre Frontel y la comuna de Cabrero

Alianza público-privada busca mejorar disposición de pilas



La ceremonia de lanzamiento fue encabezada por el municipio.

Programa "No+Pilas" fue lanzado hace algunos días. Con la iniciativa se espera atender el impacto ambiental que generan estos elementos.

Con el objetivo de reducir el impacto ambiental de las pilas, la empresa eléctrica Frontel, en conjunto con la Municipalidad de Cabrero, lanzó oficialmente el programa "No+Pilas", una iniciativa que busca recolectar estos elementos en desuso para asegurar su correcta disposición final en lugares seguros.

El lanzamiento del programa se realizó en una ceremonia encabezada por el alcalde de Cabrero, representantes de Frontel, el equipo de medioambiente municipal y estudiantes de 10 establecimientos educacionales, quienes serán actores clave en la recolección y difusión del

programa.

"Como empresa, estamos comprometidos con generar valor más allá de la energía. A través de 'No + Pilas' nos hacemos responsables del transporte y disposición final de estos residuos en un centro autorizado, asegurando un manejo seguro y responsable", explicó el gerente zonal de Frontel, Fernando Caire, quien agregó que este programa medioambiental se está desarrollando en conjunto con varios municipios de la Región del BíoBío para incentivar la recolección de pilas en desuso en la comunidad.

El alcalde Yusef Sabag valoró

el programa y dijo estar muy contento por este apoyo de Frontel que se hará cargo de la disposición final de las pilas. "Contamos con la gran participación de los colegios, porque el futuro no depende de nosotros, sino que el futuro depende de ellos, por eso

nosotros tenemos que partir ahora para poder tener una comuna más limpia, más ordenada y amigable con el medioambiente", sostuvo.

El programa contempla la instalación de contenedores para pilas en colegios y liceos, de manera transitoria, para luego ser retiradas por Frontel a fin de año y ser llevadas a un centro de tratamiento autorizado fuera de la ciudad.

Esta alianza público-privada busca no sólo dar una solución concreta a un problema ambiental, sino también generar conciencia en la comunidad escolar y en los vecinos sobre la importancia de cuidar el planeta.

10
estudiantes de establecimientos educacionales de Cabrero serán parte del programa.